

Donación de los 37 primeros números del BOP

Historia. Datan de 1833 y 1834 y fueron entregados a la Diputación por Rogelio Rodríguez, un salmantino que los guardaba en su biblioteca particular, que suma 150.000 volúmenes

REDACCIÓN /
WORD



Rogelio Rodríguez muestra los ejemplares donados del BOP. word



unos ejemplares y el interés del Archivo Provincial por contar con la colección completa desde 1833 ha llevado a que sus responsables estén digitalizando los que faltan, que han prestado para tal fin la Biblioteca Histórica de la Universidad y el Archivo Histórico Provincial, además de contar ahora con más originales gracias a esta donación de los 37 primeros números.

Un vecino de Salamanca, natural de Cabezuela de Salvatierra y residente en Montejo, Rogelio Rodríguez, ha donado a la Diputación de Salamanca los 37 primeros números del Boletín Oficial de la Provincia, que datan del año 1833, salvo dos que ya corresponden a 1834, originales que no conservaba la institución en su colección y que han pasado a formar parte de los fondos del Archivo Provincial de la entidad.

La Diputación de Salamanca, tras tener conocimiento del escrito presentado por el donante

para su cesión, inició el expediente para que los documentos pasasen a formar parte del inventario de bienes de la institución, cuyo decreto de aceptación e incorporación ha sido ratificado por el presidente de la entidad provincial, Javier Iglesias.

Rogelio Rodríguez, como bibliófilo y coleccionista de publicaciones desde su niñez, posee una biblioteca con cerca de 150.000 volúmenes, en su mayoría referidos a temas salmantinos, según la información aportada a Europa Press por la Diputación.

Colaborador del Archivo de la institución, a quien ha prestado libros de su biblioteca para su edición, ha donado concretamente los 35 primeros números del Boletín Oficial de la Provincia, correspondientes al año 1.833, dado que el primer Boletín de la Provincia se editó el 3 de septiembre de 1833.

También ha donado los números 36 y 37 del Boletín, editados ya en 1834. Así, ha aportado todos los que tenía en su biblioteca, una donación que también ha sido posible por el interés mostrado por el catedrático jubilado

de historia contemporánea Manuel Redero San Román, usuario del archivo, al conocer la existencia de boletines.

Colección

La Diputación de Salamanca dispone en su Archivo Provincial, con acceso desde el Patio de la Salina, de una colección con cerca de 8.000 publicaciones de temas salmantinos, entre las que se encuentran «la práctica totalidad de los Boletines Oficiales que ha editado la Diputación desde la creación de dicho documento». El hecho de la ausencia de al-

Se trata de una donación que, en palabras del diputado de Régimen Interior y Servicios Generales, Marcelino Cordero, «viene a enriquecer de forma importante los fondos del Archivo Provincial de la Diputación al tratarse de los originales de los primeros números del boletín».

La Diputación de Salamanca ha procedido a su encuadernación una vez los ha digitalizado y, próximamente, los pondrá en línea para su consulta, al igual que el resto, a través de la web del Archivo, alojada en la página www.lasalina.es.

Santa Marta comienza la última fase de las obras de renovación del pabellón municipal

El Ayuntamiento sufraga esta nueva actuación con una inversión de 16.000 euros, iniciativa que recoge diversas mejoras para las instalaciones

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento ha comenzado la última fase de las obras de renovación del pabellón del municipio, según informó el Consistorio a través de un comunicado de prensa.

En esta última actuación, que tendrá un coste de 16.000 euros, está previsto que se acometa una remodelación en el hall de entrada, durante la que se retirará la barra y la zona de botiquín, convirtiendo el espacio en una oficina con mayor número de metros. La nueva oficina además estará acristalada, permitiendo con ello

que los trabajadores municipales tengan un mayor control no solo de la entrada, sino de quién esté utilizando la pista. También se cambiará la instalación eléctrica.

En otro orden de cosas también está previsto en esta fase que se realice una renovación integral del vestuario de árbitros, de tal manera que se alicatarán y se colocará un nuevo solado, además de realizarse una renovación de la instalación eléctrica.

Cabe recordar que previamente se han realizado renovaciones en el pabellón en diversas fases. Inicialmente se realizó un acondicionamiento de vestuarios tanto de la piscina climatizada como del pabellón. En ellos se ejecutó el rebaje de los techos para mantener durante más tiempo el calor, la instalación de un nuevo suelo antideslizante para evitar las caídas, nuevos azulejos y nuevas du-

chas en la zona de vestuarios, nuevas cabinas de separación para los inodoros, nuevas puertas de acceso a los vestuarios, nueva instalación de electricidad, además de la instalación de nueva tabiquería. Se aprovechó asimismo esta obra para realizar una redistribución de la fontanería y de la red de distribución de agua y de tuberías. Además, se calefactaron los espacios que hasta el momento no contaban con sistema de climatización de aire caliente y se adquirieron nuevos bancos para sustituirlos por los anteriores de madera.

Las siguientes mejoras se centraron en una sustitución de un total de 400 asientos por otros sin respaldo para favorecer la seguridad y la instalación de nuevas canastas en la pista.

Como explica la edil del área, Silvia González, «hemos querido realizar una reforma integral, aunque por fases, del pabellón



Dependencias del pabellón de Santa Marta de Tormes. word

municipal, conscientes de que se trata de una instalación que tiene muchos años de antigüedad. Este equipo de Gobierno siempre ha estado muy comprometido con el deporte, y ha fomenta-

do su práctica, por lo que renovar instalaciones para que se encuentren en las mejores condiciones y ofrecer un buen servicio a los vecinos siempre ha sido una prioridad».